



たくさん成長した2学期でした！

今日で2学期が終了しました。子どもたちは、学習に向かう姿がとても前向きになってきていると感じています。授業中、姿勢が良い子がとても増えました。苦手なことでもやってみようという姿も本当に多くなりました。運動会では、元気いっぱい楽しんでダンスをしているのが印象的でした。リレーも手を抜かず、全力で走っていました。子どもたちの頑張りや成長をたくさん感じられた2学期でした。保護者・地域の皆様には、2学期の本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき本当にありがとうございました。

明日から、子どもたちが楽しみにしていた冬休みが始まります。今年は1月8日までの14日間です。きっとあっという間なのではないかと思いますが、冬休みは、今年一年を振り返るとともに、新年を迎えるにあたって、気持ちを新たに、希望を持ち、目標を定めることができる貴重な期間です。子どもたち自身が頑張ったと思うことや保護者の方が成長したと思う我が子の姿。新年の目標や頑張りたいこと。あわただしい中だとは思いますが、お子様とゆっくりとお話をいただければと思います。話すことで改めて気づくことも多いのではないのでしょうか。

3学期、また元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています！

冬休みのおすすめ

新年の目標を考える！

前述と重なりますが、新しい気持ちでスタートできる時です。これを頑張りたい、こんな自分になりたいなどを考え、目標を立てましょう。親の思いもありますが、子どもが主体的に決めることが大切です。親も子どもと一緒に自分の目標を考えるのもいいかも。それを書き初めと併せて毛筆で書くと楽しいですよ。

家族の一員として仕事をする！

大人は忙しいです。子どもたちにも家族の一員として仕事をしてもらいましょう。家族の一員なのだから、家の仕事をするのは当たり前のことです。仕事をやってくれた子どもたちには、お駄賃ではなく、「ありがとう」「助かったよ」という感謝の言葉と気持ちをしっかり伝えましょう。

みんなでアナログな遊びをする！

トランプなどのカードゲーム、かるたや百人一首、ボードゲームなどのアナログな遊び。家族や親戚の人たちとコミュニケーションを取りながら楽しめます。トランプでよくやって盛り上がったのは、「大富豪」とか「うすのろのばか」です。コマ回し、たこあげなどのお正月ならではの遊びもいいですね。

3学期の主な予定

1月 9日 (火)	2学期始業式 (11:30下校)	校納金振替日
1月10日 (水)	給食開始	
1月25日 (木)	～27日 (土)	かみつっ子作品展
1月27日 (土)	オープンスクール	
1月29日 (月)	代休日	
2月14日 (水)	神津科学デー	
3月 1日 (金)	授業参観・学級懇談会	創立記念日
3月19日 (火)	卒業式	
3月25日 (月)	修了式	
3月26日 (火)	～4月7日 (日)	春季休業日

